

Cher ami,

J'aimerais vous exprimer ce que je ressens à propos de votre mission. À mes yeux, vos camarades et vous êtes les hommes et les femmes les plus courageux dont j'ai entendu parler. Il y a eu de nombreux héros comme Superman, Spiderman, Batman, etc. Mais aucun d'eux ne peut se comparer à vous, braves hommes et femmes, qui servez notre pays au Moyen-Orient. Vous êtes les réels héros!

Je veux vous souhaiter un Joyeux Noël, et j'espère que vous serez de retour au pays, sains et saufs, pour célébrer le Noël prochain avec vos parents et amis.

Votre ami Duane

Terre-Neuve